
2019-20年度 ガバナー補佐 齊藤榮一氏、分区幹事 上條隆志氏
御礼に伺いました。１年間大変お世話になりました。

2020-21年度 ガバナー補佐 金谷正次氏、分区幹事 奥山惠一氏
次年度ガバナー補佐、分区幹事としてご挨拶に参りました。１年間よろしくお願い申し上げます。

金子高一郎君 一年間、有難う御座いました。あっまだ一週間早かったですね。３～６月まで1/3何
してましたかねぇ。記憶にございません。

三宅 郁子君 一年間、大変お世話になりました。
岡本 隆一君 齊藤ガバナー補佐、上條分区幹事、お疲れ様でした。

金谷ガバナー補佐、奥山分区幹事、よろしくお願いします。
工藤 久志君 一年の経つのは速いですね。金子会長、三宅幹事、お疲れ様でした。お蔭様で有意義

な一年を送る事が出来ました。これからも宜しくお願いします。
野木 芳宏君 “一年を顧みて”あっという間でしたね。よろしくお願い致します。
武内 次男君 よろしくお願いします。
石渡 秀雄君 本年度例会もあと２回。金子会長、三宅幹事、大変な年でしたが、お疲れ様でした。

ついこの間、半期を振り返った様な気が・・・それだけ例会がなかったのはつらかっ
たですが・・・

波多野幸雄君 後、最終例会を残すのみとなりました。金子会長、三宅幹事、１年間ご苦労様でした。
水谷 文彦君 一年間、お疲れ様でした。最後の仕事がんばって下さい。
許 瑛子 君 一年間、お疲れ様でした。あっという間の一年だった気がします。これからもよろし

くお願いします。
田中 保 君 会長、幹事、１年間ご苦労さまでした。
荒井 節子君 金子会長、三宅幹事、不完全燃焼の一年間。心残りがあるでしょうが、ご苦労様でし

た。今日、都知事選の公示。やっぱり小池さんかな？
林 茂男 君 会長、幹事、一年を顧みて、がんばって下さい。ガバナー補佐、分区幹事、ご来会

ご苦労様。
土屋 東明君 会長、幹事の卓話、いろいろ楽しみです。

合計 ４８，０００円

＜会長・幹事報告＞

・本日、例会に先立ち、６月度理事役員会を

開催致しました。(詳細は中面をご覧下さい。)

・当クラブからも寄付を致しました、フェイス

シールドに関しまして、東京都及び沖縄県の

医師会よりお礼状が届いております。

・次週25日は、最終夜間例会です。

(ロイヤルパークホテル4階「瑠璃の間」にて18時～です)

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長エレクト 岡本 隆一

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 三宅 郁子
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 原田 俊彦

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治
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粋でいなせなロータリアン 会長 金子高一郎

次回のプログラム

７月２日 初例会
卓話「就任挨拶」

岡本隆一会長・原田俊彦幹事

2020年６月１８日

第1337回 例会報告
会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
２0人 15名 75.00％ 6月8日 100％

第2580地区ガバナー
新本博司

本日のプログラム

最終夜間例会

～ROTARY CONNECTS
THE WORLD～

マーク・ダニエル・
マローニーRI会長

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「我等の生業」

■ ゲスト 2019-20年度 ガバナー補佐 齊藤榮一氏、分区幹事 上條隆志氏

2020-21年度 ガバナー補佐 金谷正次氏、分区幹事 奥山惠一氏

米山奨学生 グエンマイアインさん

■ ビジター なし

6月１８日のプログラムは、「一年を顧みて」でした。



RI会長からのメッセージ
マーク・ダニエル・マローニー

2019-20年度会長
2020年6月

私のロータリーにおける旅路は、40年前に25歳でジケーター・ロータリークラブ（アラバマ州）
に入会したときに始まりました。それ以来、家族とともに数多くの忘れられない経験を重ねてきま
した。しかし、国際ロータリーの会長として世界をつなぐというこの経験にかなうものはありません。
私個人のロータリーでの旅路を、ロータリーの旅路として皆さま一人ひとりと共有することができ
たのです。

今年妻のゲイとともに出会った素晴らしいロータリアン、ローターアクター、そしてその他ロータ
リーファミリーの人びとは、今後一生、私たちのインスピレーションでありつづけます。ウルグアイか
らウクライナ、そしてナイジェリアからニュージーランド、さらにその他の国や地域でも、多くのクラ
ブやプロジェクトを訪れてきました。東奔西走し、地球を2回も1周し、北半球と南半球を行ったり
来たりという体験をする機会に恵まれました。どの国にも、どの場所にも、独自のロータリーマジッ
クがありました。3月にジンバブエを訪問した際、インドのロータリアンとともに医療職業訓練に参
加しました。治療を求めて訪れた何千人もの人びとに健康、希望、そして命を与えるプロジェクト
でした。また、ジンバブエ首都のハラレで開催されたロータリー青少年シンポジウムでは、300人
を超える青少年の熱気に触れることができました。とても刺激的な体験となりました。

本年度、ロータリーは新たな行動計画を発表しました。どのクラブもこれを実行してくれているこ
とと思います。家族に働きかけ、あらゆる年齢層にリーダーシップを発揮する機会を授け、国際連
合との連携75周年を祝い、そして何よりも、ロータリーを成長させること。そういった本年度の優
先事項に取りくむ皆さまの活動に、私は力をもらいました。

新型コロナウイルスが世界中に広がる中、世界は一変しました。以前には思いも寄らなかったよ
うな形でつながらざるを得なくなり、私たちの適応力が試されています。クラブ会合や地区大会、
会長主催平和会議、そして断腸の思いで2020年ロータリー国際大会（ホノルル開催）の中止と
いう苦渋の決断を下してきました。会合やイベント、何年も前から準備してきた企画が中止になっ
たにもかかわらず、私たちは一致団結して公益と公共の福祉を最優先させてきました。

ホノルル開催のロータリー国際大会を楽しみにしていた頃、アロハの精神を学びました。ハワイ
のロータリーの友が、「アロハ」とは互いに敬意と愛情を持つことだと教えてくれました。見返りは
何も求めずに、人を思いやり、大切にする精神です。アロハの精神は世界中どこの国や地域でも
通用します。ロータリアン、ローターアクター、ロータリーファミリーの一員として私たちはつながっ
ており、アロハの定義のように、人と人とのつながりの基本は、共通点を喜ぶだけでなく、相違点
に互いに敬意を払うことにもあります。地域社会は、互いに気にかけあい、大切にしあい、分かち
あい、責任を持ちあう個人の集合体なのです。

新型コロナウイルスのパンデミックという危機に直面してロータリーのコミュニティが人類のため
に行動を起こした姿にも、アロハの精神がみてとれます。私たちはまさに世界を変える行動人な
のです。ロータリーのコミュニティは常に、そして特にこのパンデミックに際して、アロハの精神を
発揮してきました。この精神は分かちあうべき贈り物であり、私たちは一人ひとりがこのロータリー
の贈り物を授けられています。ロータリーファミリーの皆さま一人ひとりに、私はゲイとともに感銘
を受け、インスピレーションを授けられ、そして畏敬の念を抱いてきました。

本ロータリー年度の終盤には、世界が変わるような体験をしました。互いの生活をよりよくするた
めの新しい方法、一緒に先に進むための新しい方法を見つけ出しました。そして、地元の地域社
会、世界中の地域社会へのロータリーの贈り物を増やしていくために、私たちはともにロータリー
を今後も成長させていきます。

ロータリーが世界をつないでいく中で、皆さまと過ごしたこの1年、ともに分かちあったこの旅路
を、ゲイと私は決して忘れることはありません。

2019-20年度 ６月度理事役員会議事録

会長 金子高一郎
幹事 三宅 郁子

開催日時 ： 2020年6月１８日(木) １１時～
開催場所 ： ロイヤルパークホテル2階「東雲の間」
出席者 ： 金子、三宅、岡本、水谷、田中、土屋、許、波多野、野木、石渡
委任状出席： 原田

（1）会長挨拶

（2）審議・報告事項
①5月度会計報告：承認

（3）閉 会

2020-21年度 第２回被選理事役員会議事録

会長エレクト 岡本 隆一
副幹事 原田 俊彦

開催日時 ： 2020年6月１８日(木) 理事役員会終了後～
開催場所 ： ロイヤルパークホテル2階「東雲の間」
出席者 ： 岡本、金子、水谷、工藤、石渡、土屋、許、田中
委任状出席： 森、原田

（1）会長エレクト挨拶

（2）審議・報告事項
①7月度プログラムについて
未定だった7月30日にアインさんに依頼することを含めて承認

②IM日程変更について報告
2021年3月8日(月)に変更された。名簿の印刷には間に合わなかったため、
別途お知らせ

③予算案について(会員数19名・新入会員2名に訂正)：承認

④ホームページ作成と運用について
庶務費にホームページ制作・運用費用として20万円の予算をつけることを承認

（3）閉 会
次回は、7月2日(木)11：30より、臨時理事役員会を開催の予定です。

【7月度の会合予定】
7月20日 地区社会奉仕委員会(オンライン会議)：原田地区委員出席


